
Acta del Consejo de Distrito Norte
Sesión: Ordinaria

Fecha: 18 de diciembre de 2023

Expediente: CDN/2023/5

 

ASISTENTES

Juan Carlos Redondo Gamero

Francisco Cabañero Catalán

Pilar Escuder Mollón

José Gabarre Bustamante

M.ª Teresa Vicente Ripolles

David Pérez Aparici

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Rafael Cruz Tena

Patricia Gil Ortega

Feliciano Salgado Mendez

David Aparici Cervera

Vicente Javier Mateu Pitarch

Rosella Mallol Sales

Dolores Benítez Guerrero

Presidente 

Vicepresidente

Vocal Gpo. Muni. Socialista

Vecino (Alcaldía) 

Persona (PP)

AAVV Fuente La Reina

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV S.Agustín-S.Marcos

AAVV Penyeta Roja

AAVV Racó de la Torreta

AAVV Tossal Gros

AAVV Els Mestrets

AMPA CEIP Isabel Ferrer

Secretaria

MIEMBROS AUSENTES: 

Vicente Galiana Sánchez

Juan Luis Saura Vilar

Asensio Magraner Sanchis

Francesc Mezquita Patuel

Pablo Sendra Abellaneda

Laura Rubert Avinent

Eduardo Castillo Andreu

Esther Nadal Sales

Vanesa Llorens Lozano

 

Vecino (Alcaldía)

Vecino (PP)

Persona (PSOE)

Vecino (Compromis)

AMPA CEIP Tombatossals

AMPA IES La Plana

Persona (Compromis)

AAVV La Guinea

AMPA IES Penyeta Roja

HORA DE INICIO: 19:30
HORA DE FIN: 20:00
 
De acuerdo con la 
convocatoria, la sesión se 
celebra en el Primer Molí
 
Presidencia:
Juan Carlos Redondo 
Gamero
 
Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 

Por  el  Presidente  Ilmo.  Señor  Concejal,  Juan  Carlos  Redondo  Gamero,  comprobado  el 
“quorum” de asistencia procede a iniciar la sesión con los asuntos que figuran en el orden 
del día:

1.  Aprobación,  si  procede,  del  acta  de  la  sesión  anterior  celebrada  el  día  6  de 
noviembre de 2023.
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Se  somete  a  consideración  el  acta  de  la  sesión anterior, la  cual  ha  sido  repartida  con 
anterioridad junto a la convocatoria.

No manifiestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.

2. Votación de las propuestas seleccionadas para los Presupuestos Participativos 2024.
Toma la palabra el  Sr. Cabañero dando cuenta de las propuestas seleccionadas del  Distrito 
Norte, que han sido remitidas con anterioridad a los miembros del Consejo. Explica que se ha 
modificado el sistema de selección de propuestas, siendo el Consejo de cada distrito el que vote 
y proponga las seleccionadas.

Toma la palabra la Sra. Benítez enumerando las propuestas para su votación:

1 PONER ELECTRICIDAD, PLACAS SOLARES Y OTROS EN EL HUERTO SOCIAL CMNO 
EN RIERA

2 IL.LUMINACIÓ  ACCÉS  URBANITZACIONS  DE  PENYETA  ROJA,  RACÓ  TORRETA  I 
TOSSAL GROS

3 CALLE  CUADRA  BORRIOLENCH  INSEGURA  A  LA  CIRCULACIÓN  DE  CUALQUIER 
USUARIO

4 ADECUACIÓN ACCESOS URBANIZACIÓN PENYETA ROJA

5 REHABILITACIÓ I MILLORA GENERAL BARRI “CASTALIA-LA GUINEA”

6 CAMBIO PAVIMENTO Y JUEGOS INFANTILES DE PLAZA HNOS VILAFAÑE 

7 BAÑOS PÚBLICOS EN PLAZA COLUMBRETES

Habiendo realizado la votación por todos los asistentes, el orden de las propuestas por número 
de votos, queda como sigue:

- Con  11 votos, propuesta nº 3

- Con    7 votos, propuestas nº 5, 2 y 7

- Con    5 votos, propuesta nº 6

- Con    4 votos, propuesta nº 4

- Con    1 voto, propuestas nº 1

Las siete propuestas más votadas y por tanto las que propone el Distrito Norte son:

Primera.- Aceras en calle Cuadra Borriolench insegura a la circulación.

Segunda.- Rehabilitación y mejora general del barrio “Castalia-La Guinea”.

Tercera.-  Iluminación accesos urbanizaciones Penyeta Roja, Racó de la Torreta y Tossal 
Gros.

Cuarta.- Baños públicos en Plaza Columbretes.

Quinta.- Cambio pavimento y juegos infantiles de Plaza Hermanos Vilafaña.

Sexta.- Adecuación accesos urbanización Penyeta Roja.

Séptima.- Electricidad, placas solares y otros en el huerto social en Camino Enriera.
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3. Ruegos y preguntas.

3.1. AMPA CEIP Isabel Ferrer.

- Acera del Camino La Plana frente a la puerta principal del colegio, proponen que se amplíe 
retirando las plazas de aparcamiento. Los padres tienen que esperar fuera del centro y al salir 
los niños se colapsa la salida. Se remitirá a Movilidad para su autorización.

-  En  el  Camino  La  Plana,  puerta  de  acceso  del  aparcamiento  del  centro,  solicitan  instalar 
bolardos porque si se estaciona mal, los vehículos no pueden salir del centro.

- Plantea la problemática de la calle Rosa M.ª Molas desde la rotonda de la bicicleta a la rotonda  
de las cañas, la velocidad del tráfico hace que sea peligrosa la cercanía del colegio. Proponen:

-  Badenes.-  Semáforo.-  Cambiar  el  aparcamiento  a  batería,  eliminando  así  un  carril  de 
circulación.

Sobre este asunto, el Sr. Giménez aporta un plano grafiando la posible solución.

3.2. Vocal AAVV Racó de la Torreta.

- Ante la contestación sobre el desbroce perimetral de la urbanización, adjunta plano.

-  Sobre  la  contestación  a  la  pregunta  de  acceso a las  urbanizaciones  de  montaña,  camino 
paralelo a la CN-340, es muy estrecho, aclara que solo hay un tramo por donde un vehículo  
grande no se puede cruzar con otro vehículo. Aporta fotografía indicando la ubicación exacta. Se 
tiene entendido que en su día fue el Ministerio quien expropio los terrenos necesarios para esa 
vía y probablemente, al hacer la obra hubo algún impedimento para que fuera en linea recta.  
Hecho que se podría corregir ahora sin expropiar, unicamente alineando el quitamiedos.

- Sobre la contestación a la vía de evacuación, en caso de emergencia, de Racó de la Torreta,  
está en malas condiciones. No se podría usar. Es un camino que va por detrás de la Cantera,  
con un  pilón  en  medio  que impide  el  paso,  además  de  muchos  baches.  Solicita  que  se  le 
requiera a la propiedad (siendo vía pecuaria, probablemente será la Generalitat) que adecúe el 
camino, ya que es la única vía de evacuación de la urbanización en caso de algún peligro.

3.3. Vocal AAVV Els Mestrets.

-  Indica  que en la  calle  Alicante  esquina  Camino La Plana se hizo el  derribo  de la  antigua 
cooperativa. La valla de la calle Camino La Plana invade parcialmente la acera, lo que impide 
que se pueda utilizar, ruega se solicite a la empresa que recoloque la valla y deje el paso de los 
peatones más adecuado.

3.4. Vocal AAVV Fuente La Reina.

-  Pregunta  si  se  tiene  constancia  de  alguna  resolución  sobre  la  solicitud  efectuada  por  la 
asociación el pasado 15 de noviembre, registro n.º 74452, sobre la mejora y adecuación de la  
zona de contenedores de la urbanización. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las diecinueve horas y treinta 
minutos, extendiéndose de ella la presente acta, que firman el Presidente y la Secretaria del 
Consejo.
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Acta del Consell de Districte Nord

Sessió: Ordinària

Data: 18 de desembre de 2023

Expediente: CDN/2023/5

ASSISTENTS

Juan Carlos Redondo Gamero

Francisco Cabañero Catalán

Pilar Escuder Mollón

José Gabarre Bustamante

M.ª Teresa Vicente Ripolles

David Pérez Aparici

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Rafael Cruz Tena

Patricia Gil Ortega

Feliciano Salgado Mendez

David Aparici Cervera

Vicente Javier Mateu Pitarch

Rosella Mallol Sales

Dolores Benítez Guerrero

President 

Vicepresident

Vocal Gpo. Muni. Socialista

Veí (Alcaldia) 

Persona (PP)

AAVV Fuente La Reina

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV S.Agustín-S.Marcos

AAVV Penyeta Roja

AAVV Racó de la Torreta

AAVV Tossal Gros

AAVV Els Mestrets

AMPA CEIP Isabel Ferrer

Secretària.

MEMBRES ABSENTS: 

Vicente Galiana Sánchez

Juan Luis Saura Vilar

Asensio Magraner Sanchis

Francesc Mezquita Patuel

Pablo Sendra Abellaneda

Laura Rubert Avinent

Eduardo Castillo Andreu

Esther Nadal Sales

Vanesa Llorens Lozano

Veí (Alcaldia)

Veí (PP)

Persona (PSOE)

Veí (Compromis)

AMPA CEIP Tombatossals

AMPA IES La Plana

Persona (Compromis)

AAVV La Guinea

AMPA IES Penyeta Roja

HORA D'INICI: 19.30
HORA DE FI: 20.00
 
D'acord amb la 
convocatòria, la sessió 
se celebra en el Primer 
Molí
 
Presidència:
Juan Carlos Redondo 
Gamero
 
Secretario/a: 
Dolores Benítez 
Guerrero
 

Pel  President  Il·lm.  Senyor  Regidor,  Juan  Carlos  Redondo  Gamero,  comprovat  el  “quòrum” 
d'assistència procedix a iniciar la sessió amb els assumptes que figuren en l'ordre del dia:

1. Aprovació, si escau, de l'acta de la sessió anterior celebrada el dia 6 de novembre de 
2023.
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Se sotmet a consideració l'acta de la sessió anterior, la qual ha sigut repartida amb anterioritat al  
costat de la convocatòria.

No manifiestándose cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.

2. Votació de les propostes seleccionades per als Pressupostos Participatius 2024.

Presa la paraula el Sr. Cabañero donant compte de les propostes seleccionades del Districte 
Nord,  que  han  sigut  remeses  amb  anterioritat  als  membres  del  Consell.  Explica  que  s'ha 
modificat el sistema de selecció de propostes, sent el Consell  de cada districte el que vote i  
propose les seleccionades.

Presa la paraula la Sra. Benítez enumerant les propostes per a la seua votació:

1 POSAR ELECTRICITAT, PLAQUES SOLARS I ALTRES EN L'HORT SOCIAL CMNO EN 
RIERA

2 IL.LUMINACIÓ  ACCÉS  URBANITZACIONS  DE  PENYETA  ROJA,  RACÓ  TORRETA  I 
TOSSAL GROS

3 CARRER QUADRA BORRIOLENCH INSEGURA A LA CIRCULACIÓ DE QUALSEVOL 
USUARI

4 ADEQUACIÓ ACCESSOS URBANITZACIÓ PENYETA ROJA

5 REHABILITACIÓ I MILLORA GENERAL BARRI “CASTALIA-LA GUINEA”

6 CANVI PAVIMENT I JOCS INFANTILS DE PLAZA HNOS VILAFAÑE 

7 LAVABOS PÚBLICS EN PLAZA COLUMBRETES

Havent realitzat la votació per tots els assistents, l'ordre de les propostes per nombre de vots,  
queda com seguix:

- Amb 11 vots, proposada núm. 3

- Amb   7 vots, proposades núm. 5, 2 i 7

- Amb   5 vots, proposada núm. 6

- Amb   4 vots, proposada núm. 4

- Amb   1 vot, proposades núm. 1

Les set propostes més votades i per tant les que proposa el Districte Nord són:

Primera.- Voreres en carrer Quadra Borriolench insegura a la circulació.

Segona.- Rehabilitació i millora general del barri “Castalia-La Guinea”.

Tercera.- Il·luminació accessos urbanitzacions Penyeta Roja, Racó de la Torreta i Tossal 
Gros.

Quarta.- Lavabos públics en Plaza Columbretes.

Quinta.- Canvi paviment i jocs infantils de Plaza Hermanos Vilafaña.

Sisena.- Adequació accessos urbanització Penyeta Roja.

Setena.- Electricitat, plaques solars i altres en l'hort social en Camí Enriera.
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3. Precs i preguntes.

3.1. AMPA CEIP Isabel Ferrer.

-  Vorera del  Camí La Plana enfront  de la porta  principal  del  col·legi,  proposen que s'amplie 
retirant les places d'aparcament. Els pares han d'esperar fora del centre i en eixir els xiquets es 
col·lapsa l'eixida. Es remetrà a Mobilitat per a la seua autorització.

- En el Camí La Plana, porta d'accés de l'aparcament del centre, sol·liciten instal·lar bol·lards 
perquè si s'estaciona malament, els vehicles no poden eixir del centre.

- Planteja la problemàtica del carrer Rosa M.ª Molas des de la rotonda de la bicicleta a la rotonda 
de les canyes, la velocitat del trànsit fa que siga perillosa la proximitat del col·legi. Proposen:

- Guals.- Semàfor.- Canviar l'aparcament a bateria, eliminant així un carril de circulació.

Sobre este assumpte, el Sr. Giménez aporta un pla representant gràficament la possible solució.

3.2. Vocal AAVV Racó de la Torreta.

- Davant la contestació sobre el desbrossament perimetral de la urbanització, adjunta pla.

- Sobre la contestació a la pregunta d'accés a les urbanitzacions de muntanya, camí paral·lel a la  
CN-340, és molt estret, aclarix que només hi ha un tram per on un vehicle gran no es pot creuar 
amb un altre vehicle. Aporta fotografia indicant la ubicació exacta. Es té entés que en el seu  
moment va ser el Ministeri qui expropio els terrenys necessaris per a eixa via i probablement, en 
fer l'obra va haver-hi algun impediment perquè fora en línia recta. Fet que es podria corregir ara 
sense expropiar, unicamente alineant la barana.

- Sobre la contestació a la via d'evacuació, en cas d'emergència, de Racó de la Torreta, està en 
males condicions. No es podria usar. És un camí que va per darrere de la Pedrera, amb un piló  
al mig que impedix el pas, a més de molts sots. Sol·licita que se li requerisca a la propietat (sent  
via  pecuària,  probablement  serà  la  Generalitat)  que  adeqüe  el  camí,  ja  que  és  l'única  via 
d'evacuació de la urbanització en cas d'algun perill.

3.3. Vocal AAVV Els Mestrets.

-  Indica  que  al  carrer  Alacant  escaira  Camí  La  Plana  es  va fer  l'enderrocament  de  l'antiga 
cooperativa.  La  tanca  del  carrer  Camí  La  Plana  envaïx  parcialment  la  vorera,  la  qual  cosa 
impedix que es puga utilitzar, prega se sol·licite a l'empresa que recol·loque la tanca i deixe el  
pas dels vianants més adequat.

3.4. Vocal AAVV Fuente la Reina.

- Pregunta si es té constància d'alguna resolució sobre la sol·licitud efectuada per l'associació el 
passat  15  de  novembre,  registre  núm.  74452,  sobre  la  millora  i  adequació  de  la  zona  de  
contenidors de la urbanització. 

I no havent-hi més assumptes que tractar, s'alça la sessió, sent les dènou hores i trenta minuts, 
estenent-se d'ella la present acta, que signen el President i la Secretària del Consell.
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